

# Y desde Frente le lanzan guiño

REFORMA / STAFF

La coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, afirmó ayer en Durango que están a la espera de la decisión que tome el morenista Marcelo Ebrard para convocarlo a integrarse a la alianza opositora de cara a los comicios presidenciales del año próximo.

En declaraciones a medios locales, la senadora panista aseveró que no le pueden ofrecer al ex Canciller la candidatura presidencial, pero señaló que en el Frente Amplio "todos caben".

"En este Frente ya hay una candidatura, no sabemos si MC o alguien le ha ofrecido lo que él quiere, porque él (Ebrard) lo que quiere es una candidatura; entonces, hay que ver, porque en este Frente se trata de construir una suma de ideas poniéndonos de acuerdo en los temas más fundamentales", indicó la aspirante presidencial.

Gálvez participó en un encuentro con cientos de militantes del PAN, PRI y PRD -que integran la alianza opositora- para escuchar un informe del Gobernador de Durango, el priista Esteban Villegas, quien ganó el año pasado apoyado por los tres partidos.

En el acto político, celebrado en la Fenadu, la hidalguense defendió los programas sociales y dijo que fueron implementados desde hace varias décadas y no durante el Gobierno de la denominada 4T.

"El programa Progresas fue el inicio de las transferencias económicas a las madres de familia; (para) aquellos que creen que inventaron los programas sociales, los programas sociales ya tienen muchas décadas en este país", indicó en su mensaje.

La legisladora panista estuvo acompañada por los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, así como el diputado con licencia Santiago Creel Miranda.

Gálvez compartió además que sostuvo una reunión con Estela Torres, una duranguense que divulgó un mensaje en redes sociales para invitarla a tomar un café en su casa.

"Estela Torres me invitó por redes sociales a tomar un café con sus amigas y me di una vuelta para platicar con ellas. ¡Gracias por abrirme las puertas de su casa!", indicó la senadora panista en la red social X.

El dirigente nacional del

Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, señaló en declaraciones a reporteros que Ebrard tiene las puertas abiertas del Frente Amplio por México.

"Siempre estamos abiertos para sumar. Creo que a Marcelo se la aplicaron en Morena. Tiene (el ex Canciller) la gran oportunidad de sumar del lado correcto de la historia", sostuvo Moreno.

Respecto de la posibilidad de que Ebrard se una a Movimiento Ciudadano, el priista indicó que más de la mitad del partido naranja y cuadros importantes, como el Gobernador jalisciense Enrique Alfaro y legisladores, han dejado en claro que el destino de México es el Frente Amplio.

**Alejandro Moreno,**  
líder del PRI

■ ■ Estamos abiertos para sumar. Creo que a Marcelo se la aplicaron en Morena. Tiene la gran oportunidad de sumar del lado correcto de la historia".





**TIERRA TRICOLOR.** Xóchitl Gálvez en Durango, con los dirigentes del frente opositor y el Gobernador priista Esteban Villegas (de chaleco), quien presentó su Informe de Gobierno.



**Xóchitl Gálvez**

Marcelo cabe en el Frente,  
pero no como candidato

ISRAEL NAVARRO - PAG. 8

**Envía emisarios para reunión.****Marcelo cabe, pero no de candidato: Xóchitl**

La coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, indicó que no se ha comunicado con Marcelo Ebrard, pero ya mandó “puentes” para acercarlo al bloque opositor, aunque negó que las aspiraciones del ex canciller puedan encauzarse en el Frente, toda vez que “ya hay candidatura”. Dijo que no ha podido encontrarse con Ebrard debido a su agenda, pero le ha enviado emisarios para una reunión.

Gálvez afirmó que en el Frente puede tener un lugar, pero no de candidato presidencial. “Aquí en este Frente ya hay una candidatura, no sabemos si MC o alguien le ha ofrecido lo que él quiere, porque él lo que quiere es una candidatura, entonces hay que ver”.



## Xóchitl, con puente hacia Ebrard; con éste 20% de legisladores de Morena

**INSISTE** coordinadora del FAM que las puertas están abiertas; asiste a acto en Durango con el gobernador Esteban Villegas; el excanciller, que anunciaría hoy si permanece o no en el guinda, impugnó anoche ante el partido el proceso interno; pidió su nulidad y reposición. **pág. 4**



Foto Especial

SANTIAGO Creel, Jesús Zambrano, Xóchitl Gálvez, Esteban Villegas, su esposa, Marko Cortés y Alejandro Moreno, ayer.

# Xóchitl presume puente de diálogo con él

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**LA RESPONSABLE** de construir el Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, aseguró que ya existe un puente de diálogo con Marcelo Ebrard, para invitarlo a que se sume a las filas del bloque opositor, pero reconoció que todavía esperan a que defina la expectativa que tiene para participar en los comicios presidenciales.

Desde Durango, a donde acudió al informe del gobernador Esteban Villegas, ante las estructuras del PAN, PRI y PRD, apuntó que todos, tanto Claudia Sheinbaum, como Movimiento Ciudadano y el mismo Frente Amplio están disputándose la alianza con el excanciller.

"Hay un puente y estamos en ese puente tratando de hacer un diálogo, seguramente también Claudia, pues quiere que se quede allá y seguramente él tomará una decisión sabiendo que tiene las puertas abiertas en este Frente.

"Ese es el tema, qué quiere él, obviamente en este Frente Amplio ya hay una candidatura, no sabemos si Movimiento Ciudadano o alguien le ha ofrecido lo que quiere, porque él lo que

quiere es una candidatura, pero hay que ver", comentó.

La senadora del PAN por Hidalgo comentó que también se debe considerar que no sólo se trata de ofrecerle una posición a Marcelo Ebrard, sino que él trae a todo su equipo, cuyos integrantes también deben definir si se quedan o continúan e Morena.

"Es que yo creo que no sólo es Marcelo, hay un gran equipo con Marcelo, entonces hay que ver en dónde puede ese equipo caber, porque muchos seguramente se quedarán en Morena y otros no", declaró.

En ese contexto, consideró que lo que más molestó a los afines a Marcelo Ebrard fue el hecho de que hubiera una

cargada tan evidente a favor de Claudia Sheinbaum, y dijo que incluso ella ya se preparó para que en 2024 se repita la misma estrategia.

Por ello, dijo que confía en que las autoridades electorales desde ahora estén contabilizando todos los gastos de la campaña de Sheinbaum.

Ante la pregunta sobre los candidatos

independientes, principalmente en el caso de uno con posturas conservadoras, Gálvez señaló que la agenda de ultraderecha no es suficiente para fortalecer una candidatura presidencial.

"La pura agenda de ultraderecha no alcanza para ganar una candidatura presidencial, la verdad, tiene que haber una suma de muchos México, porque este es un México plural, a eso es a lo que tenemos que apostarle y no a polarizar, porque lo mismo polariza de un lado que del otro, entonces hay que sumar", indicó.

**EL PASADO** 6 de agosto, antes de que Morena definiera de manera oficial a su candidato, Marcelo Ebrard dio pasos para distanciarse de su partido.

**Eltip**

